

E.U. no permitirá en C.A. eje Rusia-Cuba-Nicaragua

Jackson, Estados Unidos, junio 20 (UPI) (Por Donald A. Davis). El presidente Ronald Reagan, al declarar su disposición de defender los vitales intereses nacionales de su país, dijo hoy que Estados Unidos no debe permitir que Centroamérica se convierta en un "eje soviético - cubano - nicaragüense".

"No debemos escuchar a quienes desarmarían a nuestros amigos y permitirían que Centroamérica sea convertida en una cadena de dictaduras marxistas anti-norteamericanas", dijo Reagan en un discurso preparado para una reunión destinada a obtener fondos para el Partido Republicano, en esta localidad de Misisipi.

"El resultado podría ser una enorme ola de refugiados —y esta vez serán gente de a pie, no gente en bote— que se

desparará por nuestro país en busca de un refugio seguro de la represión comunista en nuestro sur. No podemos permitir que el eje soviético - cubano - nicaragüense ocupe América Central", dijo.

El discurso se produjo horas después de que Reagan fue informado en la Casa Blanca, sobre la crisis en Centroamérica por Richard Stone, su emisario a esa región.

Reagan señaló que la seguridad de su país "depende de algo más que armas".

"Debemos tener la voluntad de enfrentar el desafío de un adversario que prueba constantemente nuestra resolución de defender nuestros vitales intereses nacionales. Eso es exactamente lo que sucede en Centroamérica", dijo.

—Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A OFENDIDOS. Bonn, Alemania Occidental, junio (AP). El canciller de Alemania Occidental Helmut Kohl, recibe hoy a familiares de personas de origen alemán, que han sido declaradas desaparecidas en Argentina. De izquierda a derecha: Idalina Tatter, Kohl y Ellen Marx, ambas visitantes residentes en Buenos Aires.

Astronautas reducen presión al Challenger

Centro Espacial Kennedy, junio 20 (Latin-Reuters) (Por Walters Bagley). Los cinco astronautas a bordo del transbordador espacial estadounidense Challenger redujeron hoy la presión atmosférica de la cabina a un nivel menor que el de la Tierra.

En uno de los primeros experimentos en su tercer

día en órbita, disminuyeron cuidadosamente la presión de la cabina desde las 14,7 libras por pulgada cuadrada, normal en la superficie terrestre, a 10,2.

El propósito de la modificación era verificar la capacidad de trabajo de la tripulación, que incluye por vez primera a una astronauta mujer, a una presión inferior.

Fin a huelga de hambre de médicos busca Begin

Jerusalén, junio 20 (Latin-Reuters). El primer ministro Menachen Begin intervino hoy en el conflicto iniciado por la huelga de hambre de cientos de médicos que llevó a los servicios sanitarios israelíes al borde del colapso.

La disputa que ya lleva cuatro meses afectó a los hospitales de todo el país. Los médicos con delantales verdes, algunos con tubos endovenosos en sus brazos,

ocuparon las guardias para emergencias y tapizaron las instalaciones con carteles.

El primer ministro, que interviene en la crisis por primera vez, citó al ministro de Finanzas Yoram Aridor y al ministro de Salud Eliezer Shostak, quienes han estado librando una acérrima batalla personal con relación a los salarios médicos.

Protesta "versiones" de periodistas, Kirkpatrick

Washington, junio 20 (UPI). La embajadora norteamericana ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, dijo hoy que la descripción que hacen de ella los medios periodísticos, presentándola como una partidaria de la "línea dura", es un ejemplo de cómo "un triángulo de papel" amenaza al público de

Estados Unidos.

"Dos o tres fuentes bien situadas, trabajando con dos o tres periodistas bien situados, pueden crear una temática, dar forma a una interpretación, construir o destruir una reputación", escribió Kirkpatrick en un artículo publicado en la página de opinión del "Washington Post".

Breves Internacionales

Autoridad critica aplausos al Papa

Poznan, Polonia, junio 20 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II habló hoy a seguidores del ilegal sindicato Solidaridad Rural, en tanto las autoridades comunistas criticaron a las multitudes que aplaudieron las palabras políticamente más sensitivas pronunciadas por el Pontífice.

Se refirió por su nombre al movimiento en su primera mención directa de uno de los principales sindicatos prohibidos bajo la Ley Marcial.

Apresan a líder sindical peruano

Lima, junio 20 (UPI). La policía detuvo hoy al presidente de la poderosa Confederación General de Trabajadores de la industria textil.

—Pasa a la página 33

Reúnense 2 cancilleres de grupo Contadora hoy

Naciones Unidas, junio 20 (UPI). El encuentro que los cancilleres de Colombia y de México tienen previstos para mañana con el secretario general de las Naciones Unidas, el peruano Javier Pérez de Cuéllar, es de suma importancia para los trabajos del Grupo de Contadora, dijo hoy una fuente diplomática centroamericana.

La fuente indicó que el colombiano Rodrigo Lloreda Caicedo y el mexicano Bernardo Sepúlveda, que inicialmente habían solicitado audiencias separadas para mañana por la mañana con Pérez de Cuéllar, realizarán una entrevista conjunta.

Fuentes diplomáticas dijeron hoy que inicialmente

Jefe Gob. español en E.U. a reunión con Pdte. Reagan

Madrid, junio 20 (UPI). El presidente del gobierno español Felipe González partió hoy para una visita de cuatro días a Estados Unidos, donde discutirá con el presidente Ronald Reagan y otras autoridades de ese país diversas materias, incluyendo el conflicto de Centroamérica, la OTAN y las bases de Estados Unidos en España.

La visita se cumplirá dos semanas después que González, un socialista moderado, viajó por cinco países latinoamericanos.

Firmeza en Perú en lucha contra los terroristas

Lima, junio 20 (AP). El primer ministro y canciller, Fernando Schwald, afirmó hoy que en la lucha contra el terrorismo y las guerrillas "nunca hay que perder la serenidad ni la sangre fría".

Indicó que la violencia subversiva está brotando en distintas partes del mundo y "es un poco difícil decir que su erradicación se producirá en tal o cual fecha porque el terrorismo es muy fluido".

Schwald formuló sus declaraciones a los periodistas en el Palacio de Gobierno, en una jornada que en la ciudad andina de Ayacucho será enterrado hoy el fiscal del lugar, Paulino Allpacua Paredes, muerto a tiros por terroristas la noche del sábado pasado.

se habían fijado reuniones separadas, pero que se trató de un malentendido administrativo.

De todos modos, más allá de esos detalles, se dijo que ambos ministros están dispuestos a continuar con gran empeño la búsqueda de una solución.

Sepúlveda tiene previsto su arribo a Nueva York para las 4:30 de la tarde (18:30 GMT), y se dijo que casi seguro a la noche haya una reunión con Lloreda Caicedo y además de un

encuentro con los embajadores de Panamá, Carlos Ozores, y de Venezuela, Alberto Martini Urdeneta, los otros países integrantes del Grupo de Contadora.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDO MILITAR. Katowice, Polonia, junio 20 (AP). El Papa Juan Pablo II recibe el saludo militar del general Rowan Paszkowski, comandante militar en jefe del distrito minero de Katowice, al arribo hoy del Pontífice a esta ciudad a bordo de un helicóptero. Katowice está situada al sureste de Polonia.

Congreso aprueba base en Honduras

Tegucigalpa, Honduras, junio 20 (Latin-Reuters). El Congreso hondureño aprobó la instalación de un centro de entrenamiento militar estadounidense sobre el litoral marítimo septentrional, informaron fuentes legislativas.

Miembros del Partido Liberal gobernante habían impugnado la legalidad de la base, propuesta por Washington para entrenar soldados salvadoreños que combaten contra los rebeldes izquierdistas, debido a que el Congreso no lo había aprobado previamente.

El acuerdo estadounidense - hondureño

fue confirmado la semana pasada por el Congreso después que el comandante de las Fuerzas Armadas, general Gustavo Alvarez Martínez, dijo que se trataba de un centro de entrenamiento y no de una base militar, dijeron las fuentes.

Un grupo de 120 instructores "boinas verdes" de los Estados Unidos llegaron el viernes a Puerto Castilla para comenzar la instalación del campamento.

Mientras tanto, la Comisión Nacional de Refugiados de Honduras solicitó al ministro de Salud Pública, la investigación

—Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE DIRIGE AL ALTAR. Katowice, Polonia, junio 20 (AP). El Sumo Pontífice Juan Pablo II, sube las gradas hacia el altar donde ofreció hoy una misa ante una multitud calculada en un millón de polacos, que le vitorearon y le llamaron "padre de Solidaridad". Katowice es un distrito minero, situado al sureste de Polonia.

da en un millón de polacos, que le vitorearon y le llamaron "padre de Solidaridad". Katowice es un distrito minero, situado al sureste de Polonia.